

Buenos Aires, 10 de diciembre de 2025

Informe mensual Plenario N°134

Presentamos ante este Plenario el informe de actividades acompañadas por esta Comisión durante Noviembre:

El 01/11 el Teatro Comunitario Almamate realizó una Función en la Plaza de los Periodistas para satisfacción de todos los vecinos y vecinas habituados a disfrutar lo que hacen.

El 02/11 acompañamos al Área de Cultura de la Junta Comunal que, como todos los años, estuvo presente en la celebración Aya Markay Quilla, celebración de las comunidades de pueblos del altiplano andino, conocida como “Día de los muertos”, que reúne en el Cementerio de Flores a sus descendientes residentes en CABA. Apoyamos además el reclamo y la lucha de la Mesa del Aya Markay Quilla del Cementerio de Flores para evitar situaciones de violencia institucional ejercida año tras año por el GCBA, que en esta última edición se concentró sobre vendedoras y vendedores ambulantes, a quienes pese a haber manifestado su voluntad de retirarse, se les confiscó su mercadería y no se les entregó copia del Acta correspondiente, una injusticia que esta Comisión repudia.

Ese mismo 02/11 Almamate participó de la Charla que el Grupo Matemurga realizó en su nueva Sede, entrevistando al dramaturgo Mauricio Kartún.

El 07/11 la Organización “Jubilados de Flores Presente” realizó otra Función gratuita del Ciclo “Cine en el Barrio”, proyectando “Argentina 1985” en la Asamblea de Flores, de Av Avellaneda.

El 08/11, en el marco de “La Noche de los Museos” hubo varias actividades culturales simultáneas acompañadas por el vecindario y el Área de Cultura de la Junta Comunal:

- Concierto libre y gratuito en Museo del Inmigrante Italiano y Archivo Histórico “Manuel Belgrano” (Círculo Albidonés), de Pque Chacabuco; actividades en el Museo Barrio de Flores y en el Cuartel de Bomberos. Resaltamos el esfuerzo y compromiso de las autoridades de estos Museos y del Cuartel de Bomberos y su Historia.
- “Feria Anual de la Escuela Fernando Fader”, realizada nuevamente por Estudiantes, Docentes, Asociación Cooperadora, Autoridades y Trabajadores no docentes.
- En La Palmera, Almamate ofreció una nueva “Noche de Juegos”, a cargo de “La Circulera”.

El 10/11 Almamate acompañó en la Legislatura porteña el Homenaje a Adhemar Bianchi, Director del Grupo de Teatro Comunitario Catalinas Sur, quien recibió la distinción de Personalidad Destacada..

El 11/11 el Área de Cultura organizó el Festival de Música Solidario en Bargoglio, libre y gratuito (colaborando con un alimento no perecedero para quienes más lo necesitan). El repertorio incluyó folklore, tango y rock nacional.

Y el 26/11 inauguró a sala llena la Muestra colectiva “Luces y sombras porteñas”, en el entrepiso de la Sede Comunal N°7 con obras de Marcela Cabanillas, Miguel Cámpora, Claudio D’Leo, Luis Giménez y Marta Sofía Saal, hasta el 04/12.

El 23/11 Almamate acompañó el Homenaje realizado por el Grupo de Teatro Comunitario “Matemurga” de Va Crespo a la compañera Andrea Hanna, recientemente fallecida.

**Comisión de Cultura, Patrimonio y Memoria
Consejo Consultivo Comunal de la Comuna 7 (CCCC 7)**

El 27/11 el Área de Cultura junto a los Comuneros Elisa Juárez y Leonardo Militello acompañaron la misa y procesión en homenaje a Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa, oficiada por el Arzobispo de Buenos Aires, Jorge Ignacio García Cuerva, quien peregrinó junto al pueblo creyente y el Párroco de la Parroquia Santuario Medalla Milagrosa Carlos Javier González.

El 29/11 el Programa “Desde el Sur” -FM Bajo Flores 88.1- realizó una entrevista en vivo a miembros de Almamate, rescatando su trayectoria de 23 años en la Plaza de los Periodistas. Difundieron también el próximo Festival “Plaza Abierta”, del 13/12.

Dicho Festival fue difundido además en Revista La Taba N°163 y en el Periódico Flores de Papel. Las Notas se pueden leer en los siguientes Links: <https://lacomuna7.com.ar/festival-plaza-abierta/> y <https://floresdepapel.com.ar/alma-mate-participara-del-festival-plaza-abierta/>

El mismo 29/11 a la tarde, la Flor de Orquesta fue invitada a participar en el Festival por el Cumpleaños del “Archibrazo”, en Almagro.

El 30/11 la Cooperativa “Pashuca” ofreció su Peña “Se enciende” desde el mediodía en el Espacio Arrotea.

Almamate cerró hasta el 2026 los Talleres de Teatro Comunitario aprobados por PAMI que dicta en dos Centros de Jubilados de la Comuna 7: Flores solidario y René Favaloro. Reitera desde acá su ofrecimiento de reanudar el Taller en el Centro de Jubilados Plaza de los Periodistas, como pudieron hacerlo durante el 2023.

Almamate Teatro y Orquesta Comunitarios reitera su invitación a todos los vecinos presentes aquí, a los miembros de este Consejo Consultivo y a la Junta Comunal de la Comuna 7, a la 2º edición de su Festival “Plaza Abierta” a realizarse en la Plaza de los Periodistas el sábado 13/12/25 a partir de las 16 hs. para dar Cierre a su actividad cultural anual. Lamentamos no poder contar aún en la Plaza con la colocación de la Placa del año 2017, reclamada aquí en varias oportunidades, siendo la última la Moción al Plenario N°132.

Atentamente

Cristina Sottile
DNI 10588613

Aurora Nazarre
DNI 6230341

Comisión de Cultura, Patrimonio y Memoria
Consejo Consultivo Comuna 7